
l’Extériorisation 
 
Puis-je humblement demander pourquoi la réapparition du Christ, et 
l’extériorisation de la Hiérarchie (telles que décrites dans les livres d’Alice Bailey) 
ont été apparemment abandonnées ? Derrière ma question, il n’y a pas l’ attente de 
ma part de voir l’humanité « préservée » des événements à venir en 2012. Mais 
lorsque le Christ, oeuvrant à travers l’Initié Jésus, accomplit le miracle des 
guérisons, et enseigna publiquement, les gens écoutèrent et y furent sensibles. 
Aujourd’hui ,  à l’époque moderne, le Christ et les Maîtres ne seraient pas limités au 
public relativement restreint dont bénéficiait Jésus, étant donné la géographie locale. 
Les systèmes de communication moderne permettraient au Christ et à la Hiérarchie 
d’atteindre les gens dans le monde entier. Je ne puis croire que leur présence et leurs 
enseignements ne seraient pas reconnus par l’humanité. La réponse de celle-ci 
aurait-elle été suffisamment forte au point de modifier les événements présents – ça 
n’est pas certain. Mais je suis étonné qu’une tentative n’ait pas été faite par notre 
Hiérarchie.  
 

A.C. 
USA 

 
 
La question est bienvenue, mon frère, et bien que – tout d’abord – vous trouverez mes 
paroles difficiles à admettre, justement ce sera au travers de l’acceptation que vous 
vous libérerez de vains attachements. En posant cette question publiquement, vous 
donnez également aux autres l’opportunité d’accomplir leur propre libération. Pour 
cette raison, je vous remercie. Beaucoup dépend des éclaircissements qui seront 
apportés concernant ce malentendu, et c’est pourquoi je ne m’adresse pas à vous seul 
mais à tous ceux qui attendent. 
 
La Hiérarchie s’est extériorisée. Nous sommes entrés tranquillement et prestement 
dans la pièce tandis que vous regardiez vers une autre entrée. 
 
Sur une période de trente années, la Hiérarchie a permis que sa qualité s’extériorise à 
travers les identités que vous appelez les Maîtres. Ce processus était encore à l’essai 
quand le Maître DK parlait d’extériorisation à travers Alice Bailey ; Mais à présent, 
des centaines de milliers de gens sont au courant de l’existence des Seigneurs de 
Sacrifice et de la façon dont ils servent l’humanité. 
 
Nous ne nous percevons pas comme vous nous  percevez. Nous sommes des 
Agnishvattas, une Intelligence. Les Maîtres, tels que vous les comprenez, pour nous 
sont tels des mains, des mains tendues amicalement pour être touchées et tenues par 
les hommes et les femmes. Une main est simplement une partie d’un corps, mais 
ceux qui peuvent atteindre une main savent que sa qualité extériorise l’être intérieur. 
Nous avons montré nos mains. 
 



Pour quel dessein avons-nous fait ceci ? Pourquoi avons-nous tendu nos mains ? Afin 
que vous puissiez nous  attirer vers le bas jusqu’à votre niveau et nous demander de 
vous offrir un spectacle divertissant,  visible comme sur un film ? où serait le sens de 
tout cela alors que le besoin est de votre côté : apprendre à accéder à notre niveau ? 
Nous avons extériorisé notre qualité à travers les Maîtres afin que l’humanité puisse 
plus volontiers interagir avec nous et établir une relation fonctionnelle avec nous. 
Notre attente est que vous compreniez que l’Extériorisation de la Hiérarchie a pour 
but de guider les gens éveillés qui sont prêts à endosser la responsabilité de travailler 
pour l’évolution de la conscience humaine, et non d’offrir des miracles et des 
exhibitions à ceux qui restent plongés dans le matérialisme. Le temps pour cela est 
depuis longtemps écoulé. 
 
Quel sens aurait pour vous une Hiérarchie se fixant sur le plan physique – avec tout 
ce que cela demanderait de dépense d’énergie inconcevable pour y arriver ? Votre 
monde regorge d’images cinématographiques et de spectacles qui défient toute 
logique. Le miraculeux n’a pas de sens pour vous. En quelques semaines, la présence 
des Maîtres serait banale et vous vous mettriez à rechercher autre chose qui soit 
excitant. 
 
Plus impressionnants – du fait de leur rareté -  sont ces actes d’hommes à hommes, 
d’une générosité sans limites, d’une vraie bonté et d’une vraie sagesse. Permettons à 
ces actes de témoigner de l’existence d’une plus haute réalité. 
 
Le chemin pour nous voir réside dans le service consacré parce que nous 
reconnaissons les nôtres. L’humanité doit grandir et se servir de sa tête. Alors elle 
nous verra. Mon collaborateur et moi-même marchons et parlons ensemble tous les 
matins à une heure que beaucoup qualifient de peu raisonnable. Mes frères, si vous 
saviez seulement ! 
 
Il y a à présent parmi vous d’autres gens modestes, laborieux qui ont compris la 
nature de l’invitation provenant de la Hiérarchie et sont absorbés dans le travail 
consistant à servir, guidés et informés par la Hiérarchie. Ils essaient de montrer le 
chemin aux autres mais la plupart du temps, les gens les ignorent et recherchent des 
enseignants plus « exotiques » qui – tandis que passe un temps précieux – les 
maintiennent en un état de dépendance enfantin, et nourrissent leurs pensées de 
prétentions et de promesses extravagantes, titillant ainsi leur monde astral. 
 
Que n’aurions-nous pu accomplir ensemble,  s’il y avait eu davantage de gens prêts à 
travailler et moins de gens attendant – tels des enfants – la promesse excitante de 
faire un tour dans l’un de vos abominables cirques ? Combien de solutions aurions-
nous pu trouver à cette époque ? 
 
Nous ne vous avons pas oublié et le Christ n’oubliera jamais sa promesse de revenir 
mais l’endroit de son retour est la citadelle de lumière dans la tête humaine et elle 
n’est pas encore prête. Où sont les travailleurs ? Il se tiennent encore là à attendre, à 



la porte par où partit le Nazaréen il y a 2000 ans, brisé par ses efforts en faveur des 
non croyants. Attachez-vous tant d’importance à tous vos spectacles au point de 
désirer voir ceci se reproduire ? 
 
Non, mes amis, dans l’Age du Verseau, l’humanité s’aide elle-même. C’est à vous 
maintenant d’ouvrir les yeux des non croyants, par l’exemple que vous donnez dans 
votre propre vie, grâce à la connaissance que l’on vous a procurée et grâce aux 
sacrifices que vous êtes en mesure de faire. De cette façon, vous préparerez aussi 
l’endroit pour le retour du Christ. 
La Hiérarchie ne s’approchera pas plus près, mais nous observons et nous attendons, 
et à travers ceux qui ont appris à parler avec nous, nous envoyons nos messages pour 
guider et encourager. 
 
Paul, le grand écrivain des Epîtres, faisait partie de ceux-ci, et dans sa Lettre aux 
Corinthiens, il disait ceci : 
 
Quand j’étais enfant, je parlais comme un enfant, je comprenais comme un enfant ; 
Mais quand je suis devenu un homme, j’ai écarté les choses de l’enfance. 
 
A présent, je vous dis : écartez les choses de l’enfance tout de suite et préparez-vous à 
joindre vos forces à celles de ceux qui servent l’humanité. A présent, vous voyez les 
choses à travers une vitre assombrie, mais alors, vous verrez face à face. 
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